

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès de l'AQEUS 2023



Description:

La 16e édition du congrès 2022 de l'AQEUS s'est tenu les 26 et 27 octobre 2023 à Sherbrooke. Le thème de cette édition est « L'innovation pédagogique dans un monde en évolution », une occasion d'ouvrir ses horizons pour enrichir ses pratiques et s'enquérir des nouveaux courants qui peuvent bonifier sa pédagogie en univers social. Le développement professionnel est plus que nécessaire dans un monde en mutation. Reconnaissance du temps de formation continue - 5 heures par jour - 10 heures pour l'ensemble du congrès. L'association québécoise pour l'enseignement en univers social est une association qui regroupe au sein du même regroupement autant ceux qui enseignent en géographie, histoire et éducation à la citoyenneté (primaire) qu'en histoire et éducation à la citoyenneté, en géographie, en histoire du Québec et du Canada, en monde contemporain et en éducation financière (secondaire). Elle regroupe autant des enseignants que des conseillers pédagogiques, des enseignants du collégial, des didacticiens et universitaires, des retraités et des étudiants universitaires. Elle répond ainsi au vœu d'un grand nombre d'enseignants de retrouver sous la même enseigne les disciplines de l'univers social.

:

Badge attribué à : Éric bédard

<https://www.cadre21.org/membres/eric-bedard-cssdd-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-10-31 17:34:23

Congrès de l'AQEUS 2023

À combien de journée avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 10 heures)

À quel titre avez-vous participé au congrès?

Animateur.trice

Quel atelier avez-vous présenté?

Quand innover rime avec évaluer

Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de votre expérience de présentation?

Comme il s'agissait surtout d'une discussion sur nos conceptions, nos interrogations et nos défis face à l'évaluation, j'ai adoré pouvoir partagé avec des collègues de ce thème fragile.